

## DURBUY

# Sarah Tessely passe de la liste du bourgmestre à celle du MR

Élue conseillère communale en début de législature et siégeant actuellement au conseil du CPAS, Sarah Tessely quitte la liste du bourgmestre Philippe Bontemps pour rejoindre la nouvelle liste MR.



**Sarah Tessely quitte la liste du bourgmestre Philippe Bontemps pour intégrer la liste du MR aux communales de 2024.**

La Locale MR de Durbuy qui, le 22 décembre dernier décidait de mettre fin aux négociations avec la liste du bourgmestre Philippe Bontemps, avec laquelle elle siégeait en majorité depuis six ans, pour créer sa propre liste, vient d'annoncer l'arrivée dans ses rangs de l'actuelle conseillère du CPAS, Sarah Tessely.

Celle dernière, directrice du Forum de la Mobilité, faisait partie de la liste du bourgmestre depuis 12 ans. Elle fut élue, il y a 12 ans, en tant que conseillère du CPAS avant d'intégrer le conseil en cours de législature. Il y a six ans, elle intégrait le conseil avant de demander à siéger au conseil du CPAS.

Dans le communiqué, Sarah Tessely motive la raison de

son passage des Engagés vers la nouvelle liste MR : « Forte de mes 12 années d'expérience, je rejoins une équipe dynamique et unie dont les projets et les valeurs me correspondent tout à fait. À l'époque, j'avais rejoint la liste du Bourgmestre car je partageais les valeurs de personnes qui se sont retirées aujourd'hui ou nous ont malheureusement quittés (NDLR : Sarah Tessely cite les anciens échevins Fran-

cis Dumoulin et Cécile Colin aujourd'hui retirés ; Véronique Balthazard, actuelle échevine qui a décidé de ne pas se présenter en 2024 et l'ancien bourgmestre Jean-Marie Motet, récemment décédé). Je garde évidemment beaucoup de respect pour l'équipe actuelle en place et le travail qui a été réalisé. Toutefois, je ressens un besoin de changement. Je souhaite m'investir encore plus et soutenir de beaux et gros projets, comme pour Barvaux notamment, qui a été, à mon sens, trop souvent mis de côté ces dernières années [...]. »

Interrogé, Pablo Docquier, qui emmènera la liste du MR, se réjouit de cette arrivée : « Il s'agit d'une excellente nouvelle. Sarah nous apportera son dynamisme et son expertise dans le domaine du social et de la mobilité. »

La liste MR comprend actuellement les actuels échevin, Pablo Docquier, et président du CPAS, Arnaud Delzandre, ainsi que les conseillers actuels Corentin Henrotte et Fabrice Olivier.

J.B.